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Dalle ore 17:00 di martedì 17 luglio 2018 si è tenuta una riunione telematica del 
Consiglio di Corso di Studi in Biotecnologie Industriali per deliberare sul seguente:  
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni 
1. Per la sessione di Laurea del 27 luglio (ore 11:30) è nominata la seguente 
commissione: 

 
1. Sergio Murgia 
2. Roberto Monaci (segretario) 
3 Costantino Floris  
4. Federica Incani  
5. Mariella Setzu 
6. Elena Tamburini 
7. Paolo Zucca 

 
Supplenti: Antonio Rescigno, Enrico Sanjust. 

 
2. A seguito della riorganizzazione delle coperture dei corsi del settore CHIM/02 
(vedi allegato), il corso di Chimica Fisica per il curriculum in Biotecnologie 
Farmaceutiche sarà tenuto dal prof. Andrea Salis. 
 
3. Relativamente ai test CISA che si terranno ad Oristano il 24 luglio 2018, è 
nominata la seguente commissione: dott.ssa Daniela Mastino, prof. Paolo Zucca. 
 

2. Istanze studenti 
Lo studente Edoardo Bertolotti ha presentato istanza per il riconoscimento dei CFU 
sovranumerari (14, corrispondenti a 350 ore) che otterrà durante il suo tirocinio 
Globus presso la ditta malese Algaetech International Sdn Bhd. 



 
 
 
I consiglieri hanno espresso il loro voto entro le ore 12:00 di giovedì 19 luglio 2018 
rispondendo FAVOREVOLE, CONTRARIO o ASTENUTO a ciascuno dei punti 
dell’Ordine del Giorno. 
 
 
Hanno partecipato alla riunione telematica i seguenti 20 docenti e rappresentanti: 

Carla Cannas, Sofia Cosentino, Costantino Floris, Giorgia De Gioannis, Cristina 

Follesa, Paolo Follesa, Federica Incani, Annalisa Marchi, Andrea Maxia, Roberto 

Monci, Sergio Murgia, Alessandra Pani, Antonio Rescigno, Carlo Ricci, Susanna 

Salvadori, Enrico Sanjust, Enrico Sanna, Maria Dolores Setzu, Elena Tamburini, 

Paolo Zucca. 

 
Essendo stato raggiunto il numero legale per la validità dell’assemblea ed essendo 

stati espressi 20 voti, la riunione è valida e ha prodotto i seguenti esiti: 

PUNTO 2: 20  voti favorevoli 

 
 

Il Consiglio approva il Punto 2. 

 
 
 

   Il Coordinatore 
 

Prof. Sergio Murgia 
 
 


